



# 12月 ぽっかぽか

うぐいす棟だより

R3 N09



## 文化祭

今年はペーパークラフトでバラに挑戦しました。

師走を迎え、朝の寒さが身に染みる季節になりました。今年ほど月日の流れを早く感じたことは無かったのではないのでしょうか。未曾有の、そして様々な困難に試行錯誤しながら立ち向かい共存してゆく年でもありました。

本格的な冬を迎え、インフルエンザを始めとする感染症には警戒をしなければいけない季節となり、引き続き健康管理・安全対策に取り組んでいきたいと思えます。

来年も、引き続き穏やかな笑顔を見られるよう支援してまいります。

面会も随時対応していますので是非面会をお願いします。



### ～施設からのお知らせ～

年の瀬もいよいよ押し迫ってまいりましたが、いかがお過ごしでしょうか。

年末年始の入浴については、令和3年12月30日から令和4年1月2日まで休止させていただきます。何卒ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。

来年も素晴らしい年になりますよう、お祈りいたします。



たのしーい!!

### 12月の行事予定

12月4日 体重測定

12月中旬 クリスマス会 ケーキバイキング



編集後記 コロナウイルスも落ち着いたと思えば、変異株が見つかり国内でも確認されましたね。今年はインフルエンザにも注意が必要です。換気・うがい・水分補給様々な対策をしていきましょう。一年のうちで最も忙しい時期の一つが師走ではないでしょうか。いつもあっという間に過ぎてしまい「気がついたら終わっていた」ということも少なくないでしょう。慌ただしく過ぎてしまう時期だからこそ、きちんと一年を締めくくりたいものですね。